
１０月 １日（火） 後期始業式 

 

後期が始まりました。始業式にあたり進路についてじっくり考えてほしいと話しました。

そして面接等の場面では常日頃の生活がで出ること（あるＣＡは「コーヒー１杯提供するだ

けでもこれまでの生き様が出てしまう」と思いながら日々研修を重ねている）を話し，自分

を磨くためにも①しっかりと情報を入手して②自分で考えて③考えを伝えあい④多様な意

見も聞き入れ⑤自分の考えを整理して行動することの重要性を話しました。また，国体等で

スポーツに触れてほしいこと，さらに「審判の見ていないところではずるいことをしてでも

勝てば良い」のではなく本当の意味でのスポーツマンシップ（文化部でも持っている人は多

い）を持って行動してほしいことを話しました。 

 

  

 

  

 

 

 


